

学校教育目標（具体目標）

- ・健康でたくましい子
- ・豊かな心、思いやりのある子
- ・よく考え、学び合う子



柏っこ

令和5年度
第9号

学校だより

令和6年1月11日
海老名市立柏ヶ谷小学校
校長 石井 友紀
電話 046-231-1630

本年もよろしくお願いたします



令和6年が始まりました。

1月1日に能登半島地震が発生し、心配で不安なスタートとなってしまいました。報道される映像に心痛めた方も多かったのではないのでしょうか。まずは、被災された方々にお見舞い申しあげるとともに、一日も早く、日々の生活が戻ってくることを願ってやみません。

学校は冬休みが明け、ひっそりとしていた教室に子どもたちのにぎやかな声が帰ってきました。新しい年を迎え、気持ちを新たにした子どもたちの意欲が感じられ、元気をもらうことができました。

一人ひとりが、今年したいことや続けてみたいことなど、夢や目標をもっていることと思います。まずは、夢や目標をもつことが大事です。私たち教職員も、子どもたちがいつもやさしい笑顔で元気に学校生活を送れるよう、またよく考え、学び合うことができるよう、そして目標が達成できるように、子どもたちと共にがんばりたいと思います。

本年も、保護者の皆様並びに地域の皆様のご支援ご協力のほど、よろしくお願い申しあげます。

校長 石井 友紀

祝！ 開校60周年



令和5年12月19日、柏ヶ谷小学校開校60周年記念式典が開催されました。式典には学校運営協議会委員の皆様、学校応援団・PTA役員の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました！



60周年記念時計のデザインお披露目！
南棟昇降口の上部に設置されます。



ミニオーケストラ「ミュゼクルール」のみなさんによるコンサート。子どもたちが知っている曲をたくさん演奏してください、自然に手拍子や歌声が聞こえてきました。

「かしパンダ」「かしワンコ」が描かれた記念クッキー。お味はいかがでしたか？



調理実習のたまご



12月、6年生は家庭科の学習で、卵料理の調理実習をしました。

卵は自分で持ってくるようになっていました。もしも忘れてしまったら、調理実習ができません。もちろん、忘れずに持ってくるのが大前提です。でも、うっかり忘れてしまうことは誰にでもあります。そこで、家庭科担当の先生と担任の先生をお願いして、「もし忘れたら校長か教頭に相談に来るように」と伝えておいてもらいました。実際に忘れてしまったのは3人。校長室で「借用書」を書いてもらい、卵を返すよう約束しました。3人とも、きちんと返してくれました。

「困ったときに自分の力でなんとかする」というのは生きていくのにとっても大事な力です。それと同時に、「困ったら誰かの力を借りてなんとかする」というのも、とても大事だと思っています。これからの人生で、自分の力だけではどうにもできない困難はたくさんあります。そんなときは、誰かに援助を求める。そのスキルも、生きていくために身につけてほしいと考えます。

そのために、子どもたちからの「困った」「助けて」に全力で応えていく学校でありたいと思っています。「人に頼ったらなんとかなった」という経験こそが、次の援助を求める力につながっていくと思うからです。